POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







Basta Sección: Seguridad 2023-12-18 01:53:20

 $235 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 32 \$283.19

1/2

POSIBLE AJUSTE DE CUENTAS

ACRIBILLAN A 2 EN ÁLVARO OBREGÓN

Fueron atacados en forma directa

con armas de grueso calibre mientras platicaban en la calle

SALVADOR TREJC GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Dos hombres fueron acribillados a balazos mientras platicaban en un callejón de la colonia Torres Potrero, en la alcaldía Álvaro Obregón; el caso se perfila como un ajuste de cuentas.

El doble crimen ocurrió la madrugada de ayer en la avenida de las Torres y calle Jazmín, hasta donde arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC),

tras ser alertados por los vecinos sobre las detonaciones de arma de fuego.

Al llegar al sitio señalado los efectivos de la policía capitalina hallaron los cuerpos los cuerpos de las dos víctimas tirados sobre el arroyo vehicular, por lo que inmediatamente procedieron a acordonar la zona y dar parte a las autoridades ministeriales, ya que los servicios médicos diagnosticaron que ya no contaban con vida.

Testigos del ataque armado dijeron a la policía que los hoy

occisos se encontraban platicando en esa esquina, cuando intempestivamente llegaron dos sujetos a bordo de una motocicleta y les dispararon en forma directa, para enseguida darse a la fuga con rumbo desconocido. Los uniformados de la SSC montaron un operativo para dar con los responsables, sin embargo, éstos se hicieron ojo de hormiga y escaparon.

Los cadáveres fueron retirados por personal de la Fiscalía capitalina y agentes de la Policía de Investigación analizan las cámaras de videovigilancia cercanas a la escena del doble crimen para buscar alguna pista que los lleve a la identificación y captura de los asesinos.





Basta Sección: Seguridad 2023-12-18 01:53:20

235 cm²

Página: 32 \$283.19

2/2



Se investiga el móvil del doble asesinato



Acribillan a dos sujetos en calles de alcaldía AO

REDACCIÓN

@DDMexico

Dos hombres fueron asesinados a balazos en un callejón de la calle Jazmín, colonia Torres Potrero, alcaldía Álvaro Obregón, por lo que al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes acordonaron la escena del crimen.

Según medios, vecinos reportaron las detonaciones al 911 y al lugar acudieron oficiales de la SSC, quienes en avenida de las Torres encontraron los cuerpos de los dos masculinos, que se dijo fueron atacados directamente – mientras platicaban – por sujetos que portaban armas de grueso calibre.



 Por ahora no hay reporte de gente detenida por el crimen.





ANTES DE LA PRIMERA POSADA

Asesinan a palos a joven en la Escandón

Autoridades lograron reconocerlo porque tenía su credencial de elector

SERGIO TREJO

Gritos y trancazos alertaron a los vecinos de la colonia Escandón II sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo, quienes nada pudieron hacer para ayudar a un hombre que fue asesinado la madrugada del sábado.

Un vecino de la calle Prosperidad relató que eran las 3:30 horas cuando tres jóvenes caminaban con dirección a la avenida Benjamín Franklin; de pronto, comenzaron a discutir acaloradamente.

En ese momento, uno de ellos agarró un palo que estaba en la vía pública y comenzó a golpear a uno de sus acompañantes, el tercero en discordia se unió a la agresión.

Sin medir la fuerza con la que impactaba el cuerpo de la víctima, dos palazos en la cabeza fueron letales.

Los hombres, que vestían ropas oscuras, al ver que su víctima no se movía, escaparon corriendo del lugar.

Fue en ese momento que los colonos se acercaron al sitio y vieron ensangrentado a un sujeto que vestía una chamarra tipo militar.

COLACIÓN. Una vez que los policías del sector Tacubaya llegaron al sitio donde ocurrió el hecho, hallaron una mochila beige en la que estaba una credencial para votar expedida por el INE.

Gracias a este documento, pudieron saber que el agredido respondía al nombre de Óscar López, de 29 años, quien era originario de Naucalpan, Estado de México.

Un leve soplo de vida hizo que los paramédicos los trasladaran al Hospital General de Xoco; sin embargo, ahí se informó que falleció por traumatismo craneoencefálico. Los agresores ya son buscados.



Óscar López fue encontrado sin vida por vecinos de la calle Prosperidad.





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx

